

Zukunftsprojekt der 5d

Unsere Klasse 5d hat Zukunftsprojekte gebaut oder gemalt und mit den Objekten eine kleine Ausstellung gestaltet.

Aber wie kamen wir auf das Thema Zukunft? Mit unserer Klassenlehrerin haben wir das Futurium in Berlin besucht. Dort wurden uns viele Zukunftsprojekte gezeigt. Später in Kunst haben wir mit unserer Kunstlehrerin darüber gesprochen. Nachher haben wir Zukunftssachen gebaut, gemalt oder geschrieben.



Rosalie D. hat ein Waldhaus gebaut. Aber was hat das eigentlich mit Zukunft zu tun? Jeder Mensch atmet jeden Tag rund 1kg CO₂ aus. Wir Menschen brauchen Sauerstoff zum Atmen, Rosalie D. hat ein Haus nur aus Pflanzen gebaut.

Man kann nur sagen: Sehr umweltfreundlich.

Von Jasmina, Rosalie & Lilly